

Ο Κ. ΣΤΕΦΑΝΟΣ ΚΟΤΣΙΑΝΟΣ
καὶ
Η ΔΙΣ ΚΑΙ Η ΠΑΠΑΓΓΕΛΟΠΟΥΛΟΥ
Ἐτέλεσαν τοὺς γάμους των.

Ἐπιακέψεις δὰ δεκχοῦν τὴν 23ην Μαΐου 1954.

Διεύθυνσις : Τοιμοκή 119
Θεσσαλονίκη.

STEPHANE A. KOTSIANOS

DOCTEUR EN DROIT DE L'UNIVERSITÉ DE PARIS

TEL. 1 SUP. 01-26 46. BOUL. DE VAUGIRARD. PARIS-XV

ΣΥΓΓΡΑΦ

ΣΤΕΦΑΝΟΣ ΚΟΤΣΙΑΝΟΣ

Ο συμπατριώτης μας Δικηγόρος κ. Στέφανος Κότσιανος, εἰς τὴν συνέχειαν πολλῶν ὄλλων ἐπιστημονικῶν, κοινωνιολογικῶν καὶ ιστορικῶν συγγραφῶν του, συνέγραψε καὶ μίαν νέαν τοισύτην, ὑπὸ τὸν τίτλον «Τὰ Νομικά Προβλήματα τῶν μεταμοσχεύσεων τῆς καρδίας καὶ τῶν ὄλλων ὅργάνων».

Η κριτικὴ τῆς συγγραφῆς ταύτης τοῦ ἐλεκτοῦ τούτου τέκνου τῆς Χαλκιδικῆς μας, καθαρῶς ἐπιστημονική, δὲν ἀνήκει βεβαιώσει εἰς ἡμᾶς. Σημειούμενος δῆμος, ὅτι, δ. κ. Κότσιανος, μὴ φειδόμενος χρόνου καὶ κόπου, ἀναζητεῖ, διὰ τοῦ πλούτου τῶν γνώσεών του, τὰ εὐγενέστερα θέματα διὰ τὴν παρουσίαν, ὑπὸ αὐτοῦ, καὶ τῆς Χαλκιδικῆς εἰς τὴν Τράπεζαν τῶν ἐπιστημονικῶν καὶ πνευματικῶν ἀναμετρήσεων εἰς τὸν χώρον τῆς Ἑλλάδος μας.

ΙΑΝΝΗΣ ΑΘ. ΑΔΑΜΟΣ

22-12-1969

INSTITUT FRANÇAIS D'ATHÈNES
BULLETIN ANALYTIQUE DE BIBLIOGRAPHIE HELLENIQUE

29, RUE SINA — ATHÈNES 144

1629. — KOTSIANOS (St.). — Les problèmes juridiques des transplantations du cœur et des autres organes. — ΚΟΤΣΙΑΝΟΣ (Στ.). — Τὰ νομικά προβλήματα τῶν μεταμοσχεύσεων τῆς καρδίας καὶ τῶν ὄλλων ὅργάνων. — Thess., 1969; in-8, t. à p. Tribune juridique, 33 p.

En matière de transplantation d'organes humains, les problèmes juridiques, techniques et moraux vont de pair.

Les art. 308 (coups et blessures) et 201 (diffamation des morts) du code pénal grec ne semblent pas créer d'obstacles aux transplantations.

Toutefois le problème se pose de savoir à partir de quel moment intervient la mort et dans quelles conditions on peut prélever un organe aux fins de transplantation. La législation en vigueur ne contient pas de définition de la mort et ne peut pas en contenir. Ainsi la question relève de la compétence des médecins, qui doivent d'ailleurs établir une déontologie sur la question.

En revanche, une réglementation des problèmes du consentement du donneur ou de sa famille est requise. Ajoutons que le décret-loi 3372/1955 sur la transplantation opérée dans l'œil exige une autorisation écrite.